

## ABSTRAK

**Ahmad Said, (111045). “Penerapan Strategi Pembelajaran Ekspositori Dalam Membentuk Karakter Peduli Lingkungan Siswa Pada Mata Pelajaran PAI Di SD 3 Pedawang Kudus Tahun Ajaran 2015/2016. Skripsi, Kudus: Jurusan Tarbiyah Pendidikan Agama Islam STAIN Kudus, 2017”.**

Tujuan penelitian ini adalah : (1) untuk mengetahui penerapan strategi pembelajaran ekspositori dalam membentuk karakter peduli lingkungan siswa di SD 3 Pedawang Kudus Tahun Ajaran 2015/2016. (2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat penerapan strategi pembelajaran ekspositori dalam membentuk karakter peduli lingkungan siswa di SD 3 Pedawang Kudus Tahun Ajaran 2015/2016.

Untuk menyelesaikan permasalahan dalam penelitian tersebut, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif yang lebih bersifat deskriptif. Pengumpulan data dilakukan pada *natural setting* (kondisi yang alamiah), dan teknik pengumpulan data lebih banyak pada observasi partisipasi pasif (*passive participant*), wawancara mendalam (*in depth interview*), dan dokumentasi. Selanjutnya peneliti melakukan analisis data atau kesimpulan sementara dari data hasil penelitian yang telah dilakukan.

Adapun dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Pembelajaran ekspositori adalah pembelajaran yang menekankan pada kemampuan bertutur guru/proses penyampaian materi secara langsung dari guru kepada siswa sehingga siswa dapat menguasai materi secara optimal. Pembelajaran ini dilaksanakan melalui lima langkah yaitu persiapan, penyajian materi, menghubungkan, menyimpulkan, dan aplikasi. Adapun dalam membentuk karakter peduli lingkungan siswa sekolah mengadakan kegiatan seperti membuang sampah pada tempatnya, dan membuat jadwal menyapu.

Faktor pendukung penerapan strategi pembelajaran ekspositori dalam membentuk karakter peduli lingkungan siswa di SD 3 Pedawang Kudus yaitu pendidik yang berkompeten, sumber belajar, dan sarana prasarana yang memadai. Sedangkan Faktor penghambat penerapan strategi pembelajaran ekspositori dalam membentuk karakter peduli lingkungan siswa di SD 3 Pedawang Kudus yaitu berasal dari siswa dan lingkungan tempat tinggal siswa.

**Kata Kunci:** *Pembelajaran Ekspositori, Karakter Peduli Lingkungan Siswa.*